

春のクリーンシティ大野城

5月8日(日)、春のクリーンシティ大野城(一斉清掃)が行なわれました。昨年、一昨年はコロナ禍で中止になりましたが、今年は感染防止に留意いただきながら実施することができました。おかげで公道脇、遊歩道、公園などが綺麗になりました。また、九電より80名の参加協力がありました。皆さま、ありがとうございました。



マイ・タイムライン研修会 (in組長会)

5月14日(土)、今年度第2回目の組長会でマイ・タイムラインの研修会が行なわれました。九州大学の三谷教授の研究グループより中区の災害リスクについての説明があり、その後、各班に分かれて自分たちの「マイ・タイムライン」を作成してみました。

◆マイ・タイムラインとは？

台風や大雨等の水害や地震などこれから起こるかもしれない災害に対して、周囲の状況を考慮に入れ「いつ」、「誰が」、「何をやるのか」を時系列で整理した行動計画書。



災害時の家族の行動計画(マイ・タイムライン)を普段から話し合っておきましょう！

かたろう会(お花見&レクリエーション)

5月16日(月)、福祉部によるかたろう会が開催されました。参加者の皆さんは、
☆公園内の花の名前当てクイズ ☆ポッチャ、
☆ダーツ ☆輪投げ
を楽しみ、久々に賑やかな声が公民館に響きました。

花の名前当て



名前〇〇〇〇〇



ポッチャ



輪投げ



ダーツ

答え…タチアオイ (今が見ごろ)